



*Annonces de la semaine du 25 juillet
au 31 juillet 2022*

Les intentions de messe :

Pour Samedi à : Mesmay .Famille RICHARD-JOUFFROY. André DUGOURD et les défunts des familles DELOEUVRE-DOUTEY. Monseigneur DEMESMAY et sœurs Louise et Madeleine DEMESMAY et défunts des familles DEMESMAY. Pierre LONGCHAMP.

Pour dimanche à : Arc et Senans Sosefo KELEKELE. Jean MARLET et sa famille. Anniversaire Michel PERCIER. Anniversaire Michel PONCET.

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Béthanie

Mardi 26 : 14 h 30 Messe à EHPAD de Quingey__

Vendredi 29 : 17 h Messe à l'église de Quingey

18^{ème} Dimanche ordinaire

Samedi 30 juillet

Messe anticipée à 18h à Paroy (Fête)

Dimanche 31 juillet

**Messe à 10 h 30 à LIESLE (Fête) et 17^{ème}
anniversaire de l'ordination sacerdotale du père Robert
Mvumbi**

Notre prière accompagnée :

Emile MOYNE de Myon et Evelyne BOULANGER de Fourg décédés cette semaine.

Les réunions de la semaine :

Tous les jours : 18 h Chapelet à Chapelle d'Arc sauf le dimanche

Mardi 26 : 18 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

Jeudi 28 : 14 h, chapelet à Abbans Dessus

Samedi 30 : 14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière.

« Ils portent encore des fruits dans la vieillesse » (Ps 92,15)

C'est le thème de la Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées,

célébrée le 24 juillet 2022. Ce thème a été rendu public le 10 mai 2022 par le Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie.

Le 10 mai, le message du Pape François pour la IIe Journée Mondiale des Grands-parents et des Personnes Agées, qui a pour thème « ils portent encore des fruits dans la vieillesse » (Ps 92, 15) a été présenté. Le Saint-Père s'adresse à ceux de sa génération pour leur rappeler que les personnes âgées ont une mission importante : être « artisan de la révolution de la tendresse » et « libérer ensemble le monde de l'ombre de la solitude et du démon de la guerre ». Le Pape leur invite également à découvrir cette période comme « le don d'une longue vie. »

Cette Journée, qui a été instituée en 2021, est célébrée tous les ans dans toute l'Eglise le 4e dimanche de juillet, à proximité de la fête de Saint Joachim et de Sainte Anne, les grands-parents de Jésus..

Dans son message, le Pape François ne cache pas les difficultés que comporte la vieillesse, aussi bien dans la vie personnelle que sociale. Cependant, il invite les personnes âgées à « continuer à espérer » et souligne qu'une longue vie est un cadeau pour toute la société : « Bénie soit la maison qui garde une personne âgée ! Bénie soit la famille qui honore ses grands-parents ! » Dans un monde déchiré par la violence de la guerre qu'il faut « un changement profond, d'une conversion qui démilitarise les cœurs en permettant à chacun de reconnaître en l'autre un frère. » Pour cette raison, le Pape nous rappelle que le témoignage des personnes âgées est pertinent et significatif, et leur invite à « maîtres d'une manière de vivre pacifique et attentif aux plus faibles. » Cette mission commence dans sa propre famille, sans pour autant s'y arrêter, et inclut « ces nombreux petits-enfants effrayés que nous ne connaissons pas encore et qui, peut-être, fuient la guerre ou souffrent à cause d'elle » en Ukraine, en Afghanistan, au Sud-Soudan ou dans d'autres parties du monde. (Vous pouvez approfondir ce thème sur le dernier numéro LIEN des VALLEES page V)

Prière pour la Journée des grands-parents et personnes âgées 2022

Je te bénis, Seigneur, et te remercie pour la longue vie que tu me donnes. A ceux qui se réfugient en toi, tu accordes toujours de porter des fruits. Pardonne, Seigneur, ma résignation et mon désenchantement, et ne m'abandonne pas lorsque mes forces déclinent. Apprends-moi à regarder avec espérance l'avenir que tu me donnes, la mission que tu me confies. Que je chante sans fin tes louanges. Fais de moi un artisan de ta tendresse, pour m'occuper de mes petits-enfants avec amour et de tous les petits qui cherchent refuge en toi. Protège, Seigneur, le Pape François, et accorde à ton Eglise de libérer le monde de la solitude. Dirige nos pas sur le chemin de la paix. Amen.

« Je vous invite à rendre visite aux personnes âgées les plus seules, soit chez elles, soit dans les résidences où elles séjournent. Faisons en sorte que personne ne vive dans la solitude. Visiter les personnes âgées isolées est une œuvre de miséricorde »

(pape François)

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey

Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h